

HPZFLZ http://cms.miyazaki-c.ed.jp/4204/htdocs/

## 3 学期を迎えるにあたって

平成24年が、幕を開けました。 新年に立てた目標は、今もしっ かりと胸の中で生きているでしょ うか。

東郷中生全員が、純粋に、真っ直ぐに目標に向かって成長する年にしてほしいと思います。そのために、今、この瞬間をしっかり努力しましょう。 ありょう

自分自身の心の在り様で、普段、目にしているものが、全然違って見える。

初日の出は、なぜ、あんなにも 有難いのでしょう。

それは、元日(1月1日)が特別な日(1年の始まり)だからです。

皆さんは、年末から年始にかけて、いかがお過ごしでしたか。たぶん、昨年を振り返り、2012年に向けて目標を立てられたことと思います。

1日々々は、同じことの繰り返しではありません。心の在り様(目標をしっかり定めること)で、日々の自分自身の成長が見えてくると思います。学ぶことの楽しさ、日々成長していくことの充実感をしっかり味わっていける1年間にしたいものです。

もう一度、ここで確認をしておきたいと思います。

#### 過去と人は変えられない。変えられるのは自分と未来である。

自分を変えるためには、小さくなった殻を脱ぎ捨てることと目標を立てることが重要です。

# 2012年 東郷中学校が目指すもの

- 〇 あいさつ、返事の徹底
  - 元気の良いあいさつと相手を尊重した返事をします。
  - 1日の始めと終わりは、相手をほっとさせるあいさつをします。
- 〇 時を守ることの実践
- 〇 思いやりの行動

保護者の方も、地域の方も、ご指導をよろしくお願い申し上げます。

そして、地域の方々からかわいがられる東郷中生として成長していきたいと思います。

## 形は心を育て、心は形をつくる。

集会などを見ていると、東郷中生は、制服の着こなしがすばらしいと思いま



す。制服やユニフォームを着る必要のある人は、たくさんいます。そのなかで 共通して言えることは、中身(心)が充実していないと制服やユニフォームは 似合わないということです。

● 心は形をつくる。

また、制服やユニフォームをしっかり着こなせる人は、目標がしっかり定ま っていて自分を鍛えることのできる人です。

● 形は心を育てる。

このことを基盤に置き、本年も、 形から入って行くことにしましょう。

家庭や地域、学校でも、いたる所にきれいな**形**があります。

〇 あいさつの仕方

- 〇 箸や茶碗の持ち方
- 〇 座り方

- 〇 テレビの見方 〇 文字の書き方
- 〇 言葉遣い 〇 風呂の入り方
- 〇 鉛筆の持ち方 〇 洗面所の使い方

- 〇 トイレの使い方
- 等々

# 第3回日南市成人者祝賀 駅伝競走大会

1月8日は、日南市で成 人式が行われました。52 3 名 ( 男性 2 5 0 名 、 女性 273名)が大人としての 新たな1歩を踏み出されま した。

今年の成人者は、平成1 9年3月に中学校を卒業さ れた方々です。

本校でも、その年57名(男 子27名、女子30名)の 卒業生を送り出しておりま



す。御成人、誠におめでとうございます。

成人祝賀駅伝では、陸上部が中学生女子の部で見事2位、中学生男子の 部で3位になりました。本校出身の成人者の方々には、何よりのお祝いに なったのではないでしょうか。

2位 東郷中女子陸上部 1時間22分49秒

3位 東郷中男子陸上部 1時間10分06秒

中学生男子の部 区間賞

中学生女子の部 区間賞

3区(3.1km)13分03秒

3区(3.1km)11分27秒 外山 将生 君(2年A級)

平下 静菜 さん(2年A級)

6区(2.0km) 7分12秒

中島 万喜 君(3年B級)

※ 中学生男子の部には、野球部も参加してくれました。詳しい結果等については、後日ホ ームページに掲載したいと思います。

- 3月までの保護者出会関係行事
  - 〇 第4回参観日(立志式)

2月16日(木)

○ 第65回卒業証書授与式

3月16日(金)